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Participantes: Estão registrados na ata conforme participação na WebConferência: 
Adilson Oliveira Cruz – Centro-Serrano,  
Franciely Menezes Lourenção - Campus Piúma,  
Gabriela Pereira da Silva - Barra de São Francisco,  
Gustavo Cremonini - Santa Teresa,  
Thamires Belo de Jesus - Vila Velha,  
Nelson R. N. Del'Antonio -  Ibatiba,  
Eliana Firmino Burgarelli Ribeiro - Alegre,  
Fabiano Ricardo Brunele Caliman - Venda Nova o Imigrante,  
Antonio Fernando de Souza - Santa Teresa,  
Fabiene Passamani Mariano – Guarapari,  
Rosiane Nascimento do Santíssimo - Campus Santa Teresa,  
Luiz Soneghet Nascimento – Linhares,  
Priscilla Dutra Freires Codeco - Campus Montanha,   
Luciano Rodrigues Valin – Cefor/CPA,  
Giacomina Possatti Lepaus - Campus Itapina,  
Ludmila dos Santos Santana Perovano - Campus Montanha,  
Layon Carvalho de Assis -Rep. Discente - Campus de Alegre 

Ausentes:   

Justificativas: Campus Linhares – Whelligton Renan da Vitória Reis  – justifico minha 
ausência da reunião por outros compromissos no mesmo dia e horário. 
 

Pauta 

 

01 – Boas-vindas; 
 
02 – Discussão do processo da Autoavaliação Institucional de 2020;  
 
 03 – Outros 
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Pontos de Discussão 

Aos vinte e três dias do mês de outubro de 2020, reuniram-se os membros das comissões 
setoriais de avaliação, presididos pelo servidor Celio Proliciano Maioli, membro docente da 
CPA e presidente da CSA do Campus Serra. Celio abriu a reunião, agradecendo a presença 
de todos, e solicitando que os presentes relatassem como está a autoavaliação em suas 
respectivas unidades. De forma geral, o relato foi de que a divulgação está sendo feita 
usando as redes sociais da unidade, os grupos de WhatsApp, o email institucional e o sistema 
acadêmico. As estratégias também incluem mensagens específicas aos coordenadores de 
curso, aos representates estudantis, ao Diretório Acadêmico e ao Grêmio, considerando a 
proximidade com os alunos, como no caso dos campi Alegre, Itapina e Montanha. Um 
agravante, que dificulta a participação, para as unidades do interior e agrícolas é a 
característica de morador de área rural da maioria de seus estudantes, como no caso de 
Barra de São Francisco e Alegre.  O representante do campus Venda Nova do Imigrante 
lembra que o instrumento de avaliação possui vários itens, o que é um fator desmotivante. 
Celio informa que estamos finalizando o triênio dois mil e dezoito-dois mil e vinte e que no 
próximo ano, devemos nos dedicar a elaboração de um novo instrumento, considerando a 
experiência do grupo que permanece nas CSAs há algum tempo. Lembrou também que o 
agrupamento de mais de um item na mesma página e a separação das observações em 
sugestões, elogios e reclamações foram implementadas a partir dos apontamentos feitos nas 
reuniões da CPA em dois mil e dezenove. Também foram feitos relatos de campi que 
encontram-se em recesso, com servidores e alunos em gozo de férias, o que dificulta ainda 
mais o objetivo de abranger parte significativa da comunidade acadêmica.Na sequência, foi 
discutida a possibilidade de alteração na data final da autoavaliação, marcada inicialmente 
para o dia 30/10. A votação foi feita em duas etapas. Primeiro verificou-se o adiamento, 
aprovado por setenta por cento dos votos, cinco por cento pela não prorrogação e vinte e um 
por cento de abstenções, os demais presentes não votaram, e uma vez aprovado o 
adiamento, verificou-se a nova data de encerramento, vencendo como cinquenta e cinco por 
cento dos votantes, o dia vinte e três de novembro. Nada mais havendo a ser tratado, deu-
se por encerrada a reunião, da qual para constar, eu Celio Proliciano Maioli, lavrei a presente 
ata. Vitória-ES, 23 de outubro de 2020. 
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 

 

 


